例会報告

第2730回例会報告議事録

日時 令和5年11月14日(火曜日)

場所 ハート柏迎賓館 時間 12:15点鐘

ロータリーソング「我らの生業」

ゲスト: なし ビジター: なし S.A.A.: 村越会員



先週、理事会がありましたのでご報告いたします。

事務局より既にご連絡いたしましたが、12月3日(日)の手賀沼ふれあい清掃は手賀沼環境整備にかかわる奉仕事業として今年度も参加いたします。

12月12日(火)にガバナー補佐の訪問があります。1月16日のガバナー公式訪問前に行われるものです。例年、ガバナー公式訪問前の補佐訪問例会で

はクラブ協議会が行われていましたが、今年度は通常例会を開催いたします。ガバナー公式訪問の内容については12月の理事会で協議し決まりましたらお知らせいたします。

今月は財団月間になります。ロータリー財団の標語は「世界でよい事をしよう」です。皆様にお願いしている寄付はロータリーの活動で使われる財源となります。今年社会奉仕事業で利用した地区補助金はその寄付の一部です。私達が寄付している年次基金も必要なクラブが必要な地域で奉仕活動の財源として利用されており、財団への寄付も奉仕活動の一部と考えていただけたら幸いです。

月をまたぐとレートが変わってしまうかもしれませんが、今月のロータリーレートは149円です。

お一人年次基金150ドル、ポリオ30ドル、合計180ドルの寄付をご協力ください。後ほど財団委員長からもご案内させていただきます。

親睦委員会報告





少し早いですが、来月のクリスマス例会は12月19日(火)にここハート柏迎 賓館にて行います。詳細と出欠の方は追って事務局からご連絡が行くと思いま すので、よろしくお願いいたします。

本日例会後に少し委員会を開きたいので、委員の方は少しだけ残っていただきますようお願いいたします。

出席委員会報告

川村委員長



26名 (出席免除者含む) 出席 (全員で33名) 出席率78.78% 業務による欠席: 梶会員、日暮会員、福武会員、前田会員、山本会員

湯下会員、米田会員

ZOOMによる出席:小野会員、古谷野会員

ロータリー財団委員会報告

荒井委員長

先ほど会長からもお話がありましたように今月は財団月間です。皆さんのたくさんのご寄付を お待ちしております。よろしくお願いします。 地区より藤本



先月10月28日にガバナー補佐ならびに委員長合同会議に参加しました。 地区の動きについては倉持会長、関根幹事より随時報告がありますので割愛します。

ガバナーノミニーデジグネートが新千葉RCの森島会員に決定しました。森島会員は鈴木公三先生と同業ということで素晴らしい方だと思いました。

先日行われた地区大会ですが、ガバナー補佐ならびに委員長からのコメントをお話しします。 会場が少し狭くお弁当を食べる時に苦労したとのことでした。

途中で退席されるクラブの方が多いが、なんとかならないかというご意見もありました。

RI会長のスピーチが英語だったため急遽、鴨川ロータリーの亀田さんが通訳をされました。

米山の学生によっては宗教上、お弁当の中で食べられないものがあったそうで、今後の課題であるとのことでした。

当日行った希望の風プロジェクトの募金が39万円集まったとのことでお礼がありました。 日経新聞の広告への協力金として地区全体として2,244,400円が集まりました。 秋田の豪雨災害支援金は2.057.813円集まりました。



・柏東RCからクリスマス例会のご案内が来ています。 12月25日(月)18時受付、18時30分点鐘で帝国ホテルにて開催されます。

参加される方は事務局の方にご連絡ください。

- 今年度の国際大会が来年5月25日~29日、シンガポールにて開催されます。ご興味のある方は事務局の方にご連絡ください。
- 12月5日の第1例会は年次総会となります。欠席される方は必ず委任状の方をご提出お願いいたします。
- 席札のDを1枚、持ち帰ってしまわれた方は事務局の方にご返却ください。

卓話 木村政照会員



2回目の卓話になりますが、とても緊張しています。

今回は上村会員からの我孫子中学の職場体験の報告をさせていただきます。眠くなるかもしれないし、ものすごく早く終わって、どなたか助けてくださいとなるかもしれませんがご容赦ください。

うちの花屋で職場体験というのは、我孫子中学の他に白山中学校は何度か あったのですが、我孫子中のように事前にしっかりした資料、生徒の自己紹介

文、前日に電話まで来て、事前準備がとてもしっかりしているなと思いました。担当の先生もご挨拶に来ていただいて、白山中の時はこういうことはあまりなかったと思います。

今回は2年生の女の子2名に、10月25日に天王台店、10月26日に本店の方で職場体験をしてもらいました。

最初にもらった、自分はこういう人間で、こんな風に頑張りたいと思います、というようなことが書かれた書面を読ませてもらいます。

我孫子中学校2年生 A子さん

「私は清掃委員として清掃時間、無言清掃の呼びかけを行っています。女子ソフトテニス部に所属していて、10月の初めには新人大会を控えています。県大会に出場できるようにチーム一丸となって練習しています。

私はお客さんとのコミュニケーション等の関わり方を学びたいです。積極的に行動し笑顔を大

切にがんばります。2日間よろしくお願いします」

この子はとても字がきれいで、こんなにきれいな字が書けたら違った人生歩んでたんじゃないかなという位きれいな字の方でした。

もう1人Bさんです。

「我孫子中学校2年のBです。2日間よろしくお願いします。

私はパソコン部に所属しています。パソコン検定に受かるように日々励んでいます。

私の2日間の目標は、仕事をやる上での大切なことを身をもって知り学ぶことです。時間を守ったり、社会人に必要なマナーを心がけることの大切さを学びたいです。また販売されているお花の手入れの方法も知り、学びに行きたいと思います。精一杯がんばりますのでご指導の程お願いします|

参加者本人が働くことの意義、大切さを知るとういことで参加していただきました。

職業体験を通して弊社から生徒に伝えたかったことは、将来やりたいことを見つけるきっかけになってほしい、自分の持つ職業イメージと現実は違うところがあるということを実際に働いてみて体験してほしい、ということです。あとは、花屋の素晴らしさや花の綺麗さ等を学んでいただいたらいいかなと思いました。

実は花屋は綺麗な花束を作った分ゴミが出ます。葉っぱや茎のゴミがたくさん出る重労働もあるので、お花屋さんのイメージとのギャップも職業体験で伝わるかなと思いました。

開店準備、お花の水やり、管理、仕入れたお花をカットして水を吸わせるという水あげという重要な作業、あとはリボンやラッピングの練習もやってもらいました。

生徒からの感想として、「たくさん花があるので水の取り替え、花の切り口を切る水換え作業が大変だった、何もしないで立ってるだけの時間が多いのかと思っていたけれども、やる事がたくさんあって重労働なことに驚いた、長時間の立ち仕事は足が痛くなった、花束作成が楽しかった、きれいにリボン結びをするのが難しかった」等がありました。

弊社の担当からの感想としては、「普段、中学生と関わる事がないので大人と変わらないほどしっかり受け答えをする姿に感心した。一度説明すればしっかり理解して、自分で考えて行動できていた。わからないことは聞いてくれてコミュニケーションがしっかり取れたのでスムーズに仕事が進んだ。最初は緊張している様子だったが、好きな芸能人やゲームの話をして距離が縮まり学校や将来の話まで聞くことができて楽しかった。花屋は大変な仕事も多いけれど、形のない送り主の気持ちを花に変えて送る事ができる素晴らしい職業だということを伝えることができた」等でした。

反省と改善点については、天王台のお店は9時半~5時半まで開いていて4時まで生徒さんに働いてもらいましたが、長すぎたかなと思いました。長時間立ちっぱなしだったので、もう少しこまめに休憩を取ってもらえばよかったです。

花束制作をとても楽しんでいたので、水換えの時間を短縮し小さなアレンジメントも作らせて あげればよかったかなという意見もありました。

以上で職業体験の報告を終わらせていただきます。

弊社の葬儀の事業部と、フラワーアレンジメントの事業部と重ね合わせて、11月23日にクリスマスリースの無料の講習会を開きます。葬儀の会員になっていただくと、材料費も講習料もすべて無料になります。もしご興味がある方がいらっしゃいましたら、よろしくお願いします。

先日、花キューピッドの花のコンテストで南関東ブロック代表選手権に参加させていただいて、 南関東ブロックの代表として突破でき、来年6月に愛知で日本一のフラワーデザイナーを決める 大会に出場させていただくことになりました。

柏に大勝さんという、大勝軒で修行してきた老舗のラーメン屋さんがあります。僕は中学校の時には週に5回くらい通っていました。その大勝さんの自動販売機を柏の街並みで何個か見受けられたので、大勝さんに行って、うちの自動販売機のスペースが1個空いたので是非とも置かせてほしいと話しましたら、いいですよっていう話で柏の亀甲台の敷地内に大勝さんのラーメンの自動販売機が設置されました。

慣れない卓話で時間が足りなくてすみませんでした。



婚活パーティーの新着情報です。荒井会員が梶池亭さんより、また1組が10 月28日に食事に来られたとの報告をいただいたそうです。

今回9組カップルができた中で3組が食事に来られました。同棲するのではないかというカップルもいらっしゃいます。状況を確認してまたご報告できればと思います。

卓話 上村英生会員

木村会員、ありがとうございました。

我が社の方も建設の方で2名とホテルの方で2名来まして、ホテルの方は小池社長にお願いしてベッドメイクやフロントの体験をしてもらったりして、少しでも職業というものに触れてもらえたらという形で行いました。

求人をすると意外に若い人たちが地域に貢献する会社を希望することもあるので、こういう事をホームページに出しておくと人手不足の中においては効果があるのかなと実感しています。

我孫子市でこんなことをしている、我孫子市に貢献しているということを全面的に我が社はホームページに出して宣伝をしており、ロータリーの精神ではないですが奉仕の気持ちでやっていることが結果的には自分の会社に役立つのかなと思います。

あれだけ生徒さんがいるので職業体験を受け入れる会社は見つかるのではないかと思うのですが、意外にないそうで行き先がなくて困っているそうです。先生方は学校の中で仕事をされていて一般の人たちとつながりがないので、紹介してもらえるとすごく嬉しいとおっしゃっていました。

地域奉仕という意味では小さな事ですが、地域に根ざした活動をすることで我孫子ロータリーの名前も広がりますので、引き続き何かありましたら協力をしたいと思っておりますし、お声がけをしたいと思っています。

くだらない自慢話なのですが、2週間前にエコマラソンで、39歳の時の自分のタイムより早いタイムで走ることができました。5年前にロータリーに入る前に手術をしたのですが、過去13回くらいエコマラソンを走った中で過去3番目に早いタイムでした。

これはロータリーの後にロータリーに人達とひむろに行って村越会員とかラーメンを食べているのですが、私はそこで餃子しか食べないという地道な努力の結果だと思います。体重もロータリーに入る前に入院する前に精神的にも少し病んで過食のようになり67、8キロまで増えたのですが、がんの手術をしても63キロ位までしか減りませんでした。その後、節制して地道な努力をして今、56、7位なので10キロくらい落としました。食べる量を若干減らして運動すると、ちょっとずつ体重が減っていくんだなと思います。30代の自分よりランニング能力が上がったということは効果があったのかなと思います。地道な努力が身を結ぶのかなという、しょうもない話でした。ありがとうございました。

佐藤会員について

鈴木会員

佐藤雅教先生が布佐の方の施設に入られて、月に1回位ロータリーに出られたいというお話を聞きました。車椅子は私の車には乗り切れないのでお電話をしているのですが、ずっと通じません。息子さんに銀行で先日会ったら、彼も電話が通じないとのことでした。

どなたか佐藤先生にどうやったら連絡が取れるかわかったらお知らせください。先生の思いを 叶えて差し上げたいと思っています。 閉会の点鐘

木村政照会員、上村英生会員、卓話ありがとうございました。大勝にもひむろにも罪はありま せん。

本日も例会に参加いただき、ありがとうございました。以上で例会を終了いたします。

$= = = = B \cap X$

お名前	メッセージ		金額
倉持会長	本日も例会に参加いただき ありがとうございました。		1,000円
関根幹事	木村会員 卓話ありがとうございました。		1,000円
荒井会員	マー君、卓話ありがとうございました。		1,000円
石原会員	職業体験お疲れさまでした。		1,000円
上村(英)会員	木村会員ありがとうございました。		1,000円
上村(文)会員	木村会員 職業体験のお話し ありがとうございます。 上村(英)会員フォローの卓話ありがとうございました。		1,000円
川村会員	木村会員 卓話ありがとうございました。		1,000円
木村(政)会員	卓話のご静聴ありがとうございました。 柳田会員、上村会員ありがとうございました。		1,000円
木村(隆)会員	木村政照会員、卓話 有難うございました。		1,000円
小池会員	木村(政)さん、上村(英)さん卓話ありがとうございました。		1,000円
鈴木会員	木村会員、上村会員、卓話ありがとう。		1,000円
寺井会員	木村(政)さん卓話ありがとうございます。		1,000円
野田会員	木村会員 卓話ありがとうございました。		1,000円
藤本会員	木村さん卓話ありがとうございました。		1,000円
村越会員	木村会員 卓話ありがとうございました。		1,000円
柳田会員	会員 木村会員 卓話ありがとうございました。		1,000円
		当日計	16,000円
		今期累計	257,900円

今週の表紙「正泉寺」千葉県我孫子市湖北台9丁目12番地36号

正泉寺は、弘長3年(1263年)、北条時頼の娘桐姫(法性尼)の開基と伝えられています。江戸時代以降、 女人成仏の霊場として信仰を集めました。寺内にある女人成仏血盆出現図等の資料は近世の民間信仰を明ら かにするものとして貴重です。

境内には、四国相馬霊場73番礼所があります。版木類一式が平成10年に千葉県の文化財(有形民俗文化 財)に指定されました。

ロータリーの友事務局 ホームページ www.rotary-no-tomo.jp メールは web @rotary-no-tomo.jp

環境NPOオフィス町内会が中心となって2005年に立ち上 げた新たな間伐促進活動が「森の町内会」です。この活動に 賛同して「印刷用紙」や「コピー用紙」を使用する企業は 2009年9月現在、92社にのぼり、その環境貢献として促進さ れる岩手県岩泉町・葛巻町・青森県三沢市での間伐は、年 間30haの規模になっています。グリーン購入大賞で大賞 我孫子ロータリークラブは、 を、山村カコンクールで林野庁長官賞を受賞しています。



この印刷物に使用している用紙は、 森を元気にするための間伐と 間伐材の有効活用に役立ちます。

環境貢献として、「森の町内会」を応援します。